

## AÉRO-CLUB DE BASSILLAC

# Les trésors de sortie pour les journées portes ouvertes



**Le biplan Stearman est l'un des trésors conservé à l'aérodrome de Bassillac. PHOTO FRÉDÉRIC CRAMARÉGEAS**

Avec les avions, planeurs, ULM et autres autogires les portes ouvertes de l'aéro-club de Bassillac ont permis, ce week-end, de voyager dans les airs, certes, mais également dans le temps. Aux côtés des voitures anciennes, il était possible d'admirer deux avions de collection qui sont basés toute l'année à Bassillac avec leur charge d'histoire. Conçus par les Américains dans les années 30, ces avions étaient construits en trois jours au début des années

40. Le biplan Stearman servait pour l'entraînement des pilotes avant qu'ils ne se forment sur le T6 (T comme Trainer) pour enfin piloter des avions de chasse durant la Deuxième guerre mondiale.. pour relever le défi. Jean-Claude Truffy, le président de l'ASAP, n'est pas peu fier de pouvoir présenter de tels engins sur le tarmac bassillacois. Même si la pluie a un peu perturbé la journée de dimanche, environ 150 personnes se sont offert un baptême de l'air.